



LOS CAPITALES

Por EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

La banca, aún fuerte; bajos índices de morosidad, dice la Asociación de Bancos de México.

El sector financiero también resultará muy afectado por las consecuencias de coronavirus, pero hasta el momento, nos dice el presidente de la Asociación de Bancos de México, Luis Niño de Rivera, “hasta el momento los índices de morosidad y la rentabilidad permanecen en niveles sólidos”. “La banca -dijo- está más que preparada y, tanto representantes de la SCHP como de Banxico, han mencionado que tomarán las medidas necesarias para contribuir con la liquidez”. A su vez, el Secretario de Hacienda, Arturo Herrera, hizo un llamado al sector financiero a mantener las líneas de crédito necesarias para hacer frente a la crisis. Hasta el momento de escribir estas líneas, solo Banorte, BBVA, Compartamos, HSBC, Santander y Scotiabank han anunciado medidas de esta índole”.

Por otro lado, la agencia calificadora Fitch Ratings planteó que el riesgo de rebaja de la calificación de los bancos es mayor como consecuencia de la incertidumbre causada por el coronavirus. Por otra parte, S&P Ratings revisó la calificación de 77 empresas, dentro de ellas 38 instituciones financieras, para analizar las consecuencias del coronavirus, y disminuyó la calificación de varias instituciones financieras, entre ellas: Bancomext, Banobras, Banorte, BBVA, Citibanamex, Compartamos, Crédito Real, HSBC, Inbursa, Infonavit, IPAB y Scotiabank. La calificadora dice que el crecimiento en el crédito será modesto durante éste y el próximo año, por una menor demanda en los sectores corporativo, comercial y de los hogares. Sin embargo, estiman que los niveles de rentabilidad y la calidad de los activos de la banca no se deterioren significativamente.